



AUSSCHREIBUNG

Bewerbung als Gastgeberinstitution für die Swiss Public Health Conference 2026, 2027 oder 2028

Public Health Schweiz und SSPH+ laden Sie ein, sich als Gastgeberinstitution für die Konferenzen in den Jahren 2026, 2027 oder 2028 zu bewerben. Als Gastgeberinstitution schlagen Sie das Thema, das Datum und den Ort der zweitägigen Konferenz vor und gestalten das Konferenzprogramm gemeinsam mit uns als Konferenzträger.

Die jährlich stattfindende Swiss Public Health Conference wird gemeinsam von Public Health Schweiz und der Swiss School of Public Health (SSPH+) organisiert. Als dritter Konferenzpartner übernimmt jedes Jahr eine andere akademische Public-Health-Institution in der Schweiz die Rolle des "Gastgebers". Die Gastgeberinstitution prägt das Hauptthema der Jahreskonferenz, indem sie ca. 4-5 Plenarveranstaltungen von je 60-75 Minuten vorschlägt. 3 Sessions von je 75 Minuten sind für parallele Veranstaltungen reserviert, die vom wissenschaftlichen Komitee aus den eingereichten Abstracts aus der Public-Health-Praxis und Wissenschaft ausgewählt werden. Konferenzsprachen sind Deutsch, Französisch und Englisch.

Als Gastgeberinstitution kommen alle akademischen Public-Health-Institutionen (Universitäten, Fachhochschulen oder deren assoziierte Institute) in der Schweiz in Frage. Die Gastgeberinstitution wird von einem professionellen Team der beiden Trägerorganisationen begleitet, das für die gesamte Organisation verantwortlich ist. Die Gastgeberinstitution stellt die Infrastruktur zur Verfügung (Räume, Technik, Übersetzungsanlage, Mobiliar) und die Trägerorganisationen übernehmen alle administrativen und organisatorischen Aspekte.

Details für die Eingabe sind im Einreichungsformular beschrieben. Eingabefrist für die genannten Jahre ist der 31. Oktober 2024. Die Auswahl wird spätestens am 15. Dezember 2024 bekannt gegeben.

Details der Ausschreibung

Bitte beachten Sie die folgenden Punkte:

- 1. <u>Einreichung</u>: Das ausgefüllte elektronische Formular muss bis spätestens **31. Oktober 2024** an die SSPH+ via E-Mail (<u>snocera@ssphplus.ch</u>) eingereicht werden.
- 2. **Sprache**: Die Eingabe muss in **englischer** Sprache geschrieben sein.
- 3. <u>Entscheid und Organisation</u>: Die Vorschläge werden durch den Vorstand von Public Health Schweiz und das Direktorium der SSPH+ evaluiert. Der Entscheid wird direkt an die Institutionen kommuniziert, die eine Bewerbung eingereicht haben.
- 4. <u>Kontakt</u>: Für weitere Informationen oder bei Fragen betreffend Eingabe kontaktieren Sie bitte Sandra Nocera, snocera@ssphplus.ch.